

Cambio Climático en México: Edna Díaz se reunió con diplomáticos alemanes para promover agenda ecológica



La diputada federal **Edna Díaz**, famosa <u>por meter al supuesto "cabildero" de Enel al Pleno de San Lázaro</u>, se reunió con **Simone Franke, consejera para la Política de Cooperación y Desarrollo Económico de la Embajada de Alemania en México**, esto para promover una agenda bilateral en desarrollo, medio ambiente y mitigar la polución.

Este martes 5 de julio, Díaz Acevedo publicó una serie de fotografías del encuentro que tuvo como tema principal el cambio climático y cómo revertirlo en favor de las próximas generaciones. Así mismo con la etiqueta "#PorUnMejorPlaneta", señaló que en el encuentro también estuvo Markus Klöcker, Secretario de Asuntos Políticos de la Embajada alemana en México.

De acuerdo con un comunicado oficial de la Cámara de Diputados, la abanderada por el **Partido** de la **Revolución Democrática** (**PRD**) y presidenta de la **Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad** "externó la relevancia de trabajar con la **Embajada de Alemania**, por lo que propuso identificar temas prioritarios para ambas naciones en materia de cooperación, con el objetivo de definir un plan bilateral".